
 
 

Frankfurt, 25.08.2020 
 
 
Liebe Eltern,  

 

dies ist ein Brief in leichter Sprache. 

 

Änderung bei der Masken•pflicht. 
 
In allen Schulen in Frankfurt muss die Maske jetzt auch im Unterricht getragen werden. 
Auch in der IGS Nordend muss die Maske jetzt im Unterricht getragen werden.  
Auch auf dem Schulhof und im Schulgebäude muss die Maske getragen werden. 
Diese Regel gilt nun für zwei Wochen. 
 
 
Informationen zu unserer Mensa: 
 
Es haben sich viele Kinder zum Essen angemeldet. 
Alle Kinder, die sich angemeldet haben, bekommen Essen. 
Es können nicht alle Kinder gleichzeitig essen.  
Wir haben verschiedene Gruppen eingeteilt. 
 
Klasse 5: 
Alle Kinder essen in ihrer Klasse. 
Die Kinder holen das Essen um 11:45 Uhr in der Schulküche ab. 
 
Klasse 6: 
Alle Kinder essen in ihrer Klasse. 
Die Kinder holen das Essen um 12:05 Uhr in der Schulküche ab. 
 
Klasse 7: 
Alle Kinder essen in ihrer Klasse. 
Die Kinder holen das Essen um 12:30 Uhr in der Schulküche ab. 
 
Klasse 8: 
Alle Kinder essen in der Mensa. 
Die Kinder essen von 12:00 Uhr bis 12:30 Uhr. 
Alle müssen ihre Hände desinfizieren, bevor sie in die Mensa gehen. 
Alle müssen beim Essen Abstand halten.  
 
Klasse 9: 
Alle Kinder essen in der Mensa. 
Die Kinder essen von 12:30 Uhr bis 13:00 Uhr. 
Alle müssen ihre Hände desinfizieren, bevor sie in die Mensa gehen. 



Alle müssen beim Essen Abstand halten.  
 
Bezahlen: 
Alle Kinder bezahlen ihr Essen, wenn sie es abholen. 
Geben Sie bitte Ihrem Kind das Geld mit. 
Ein Essen kostet 3 Euro. 
Das Essen kostet nur 1 Euro, wenn Sie Geld von der Stadt Frankfurt bekommen. 
Dann haben Sie das Bildungs und Teilhabe•Paket. 
Sie können den Klassenlehrer fragen, wenn Sie dazu Fragen haben. 
 
 
Fahrdienst: 
 
Manche Kinder können nicht alleine in die Schule kommen. 
Manche Kinder können auch nicht von ihren Eltern gebracht werden. 
Diese Kinder können mit einem Bus in die Schule gefahren werden. 
Diese Kinder werden dann zu Hause abgeholt. 
Das nennt man Fahr-dienst. 
Wir haben einen neuen Fahrdienst an der Schule. 
Er heißt FES. 
Der Fahrdienst fährt auf den Schulhof. 
Es ist wichtig, dass auf dem Schulhof Platz ist. 
Eltern sollen nicht mit dem Auto auf den Schulhof fahren. 
 
 
 
 
 
Ganztags - Angebote 
 
Unsere Schule hat ein Ganz•tags•Angebot. 
Dabei können sich die Kinder aussuchen, was sie gerne machen möchten. 
Die Kinder bleiben dann länger in der Schule. 
Manche Angebote sind auch in der Mittagspause. 
 
Es gibt ganz viele Angebote. 
Man kann Sport machen oder etwas basteln. 
Alle Angebote stehen in einem Heft. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Der Klassenlehrer erklärt den Kindern alles.  
Ab Montag startet das Ganz•tags•Angebot. 
Zuerst startet die Klasse 5. 
Eine Woche später starten alle anderen Klassen. 
 
Wenn Sie Fragen haben, rufen Sie uns gerne an. 
Unsere Telefonnummer ist: 069 212 30855 
 
 

 

 

   Ganz herzliche Grüße von                                                     

 

 

         Susanne Frye  
(Schulleiterin, IGS Nordend) 
 
 
Und herzliche Grüße von Florian Neukirchen. 

Er ist Lehrer an der IGS Nordend. 

Er hat den Brief in einfacher Sprache geschrieben.  

Vielen Dank. 


